



ufap.est@gmail.com

La PEPA... ça ne PAIE PAS !

Ecrouves, le 26 février 2024

*Après des annonces en fanfare et à grands coups de projecteurs médiatiques en veux-tu en voilà... la fameuse **PEPA**, cette **Prime Exceptionnelle de Pouvoir d'Achat** nous fait tous salement languir et ne tient pas ses promesses... !*

Les critères d'éligibilité ont eu tôt fait de réduire allègrement le nombre d'heureux élus !

Quand nous disons « *heureux élus* », nous devrions plutôt dire « *pauvres élus* » ... !

En effet, cette prime, destinée à nos collègues disposant des plus faibles ressources, tarde à pointer le bout de son nez !

De nombreux collègues éligibles, que nous avons recensés et pour lesquels nous avons saisi l'Administration, à tous les étages, sont toujours oubliés de ce dispositif !

L'**UFAP UNSa Justice Grand-Est** rappelle qu'initialement la mise en paiement de cette prime était prévue en octobre, puis en novembre, puis en décembre, puis en janvier et finalement en février...

Les salaires vont tomber ... Et le compte n'y est toujours pas !

Mesdames, Messieurs les responsables, faites le nécessaire pour que nos collègues perçoivent enfin ce qui leur est dû !

Car jusqu'à présent, la PEPA... ça ne paie pas !

Les Secrétaires Généraux,

